



Communiqué aux médias
Pour diffusion immédiate

CHAMPIONNAT PAN AMÉRICAIN: 4 ATHLÈTES, 4 PODIUMS

**Karine Sergerie, Sébastien Michaud et François Coulombe-Fortier remporte l'or,
Christopher Iliesco, le bronze**

Québec, 11 décembre 2010- Alain Bernier et son équipe triomphe actuellement dans le cadre de leur participation au Championnat Pan Américain de taekwondo qui a lieu au Mexique.

Jour 1 de la compétition : Trois athlètes participent, deux d'entre eux remportent tous les combats et accèdent à la plus haute marche du podium, Karine Sergerie, athlète olympique et François Coulombe-Fortier. Quant à Christopher Iliesco, c'est une blessure au genou qui a stoppé son ascension dans l'arbre de combat. L'athlète a tout de même eu le temps d'atteindre la troisième place.

Jour 2 : C'est au tour de Sébastien Michaud de rafler tous les honneurs.

Ces athlètes sont des espoirs olympiques pour notre région, leurs résultats sont à surveiller!

-30-

Source :
André Marquis
418-261-6052
president@artcn.ca